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CIRCULAÇÃO EM: MONTE MOR, ELIAS FAUSTO, HORTOLÁNDIA, SUMARÉ E NOVA ODESSA

Aproximadamente 3500 pessoas comparecem à 1ª Feira de
Empregos de Monte Mor, em ação promovida pela Prefeitura

O evento organizado pela
Prefeitura de Monte Mor, por
meio da Secretaria de Desen-
volvimento Econômico e So-
cial, no sábado, dia 16 de
setembro, no Ginásio Durval
Gonçalves, atingiu seu obje-
tivo na criação de uma pon-
te entre as empresas com
vagas e os trabalhadores do
município que estão procuran-
do uma nova colocação no
mercado de trabalho.

Foram 24 as empresas
que estiveram no Ginásio
Durval Gonçalves, 03 delas
específicas em RH, ofertan-
do 750 vagas de emprego,
recebendo currículos e efe-
tivando cadastros.

O evento, segundo os or-
ganizadores, envolveu inúme-
ras secretarias e departamen-
tos da Prefeitura de Monte Mor,
e foi um sucesso na visão do
secretário de Desenvolvimen-
to Econômico e Social do mu-
nicípio, Marcos Molina.

Para o secretário, a 1ª
Feira de Indústrias, Negócios
e Empregos de Monte Mor che-
gou ao fim fechando tudo com
chave de ouro, atingindo seus
objetivos e proporcionando o que
para a Secretaria e para a Pre-
feitura era o objetivo principal,
dar oportunidade para as pes-
soas encontrarem uma opor-
tunidade de emprego.   Já para
Edivaldo Brischi, prefeito de

Monte Mor, a organização da
1ª Feira de Indústrias, Negóci-
os e Empregos do município faz
parte de um processo que bus-
ca o desenvolvimento da cida-
de e melhoria para a popula-
ção. Tudo o que aconteceu faz
parte de um conjunto de ações:
colocar a casa em ordem, orga-
nizando as finanças da prefeitu-
ra; investir, como aconteceu
na estrada do Rio Acima,
que liga Monte Mor ao Aero-
porto Internacional de Viraco-
pos; e criar as condições de
desenvolvimento e emprego.

A Feira começou no dia 12
de setembro, com evento re-
alizado no auditório do Centro
Cultural Joaquinzão, reunindo
autoridades e empresários de
Monte Mor e região. Nos dias
13 e 14 houve o momento de
exposição das 39 empresas
envolvidas no evento. E o en-
cerramento, como registrado
aqui, aconteceu no sábado, dia
16, com a 1ª Feira de Empre-
gos de Monte Mor.

Participaram também da
Feira de Empregos de Monte
Mor, o secretário de Desenvol-
vimento Econômico e Social,
Marcos Molina; o chefe de
Gabinete, Ricardo Bizetto; o
secretário de Esportes, João
Victor Muro; de Saúde, Eliane
Piai; de Finanças, Silvana Apa-
recida Zanetti; de Assuntos
Metropolitanos e Relações Ins-

titucionais, Dejan Andre Gar-
cia; o procurador municipal,
Doutor Mario Cezar Franco
Junior; a primeira-dama e pre-
sidente do Fundo Social de
Solidariedade, Elaine Ravin
Brichi; o vereador e presiden-
te da Câmara Municipal, Altran
José (MDB); os vereadores
Camilla Hellen (Republicanos);
Professor Adriel (PT); e Ale-
xandre Pinheiro (PTB).

Além da participação do
Departamento de Cultura e
Turismo de Monte Mor, que
organizou a Feira das Artes,
houve também a participação
da Secretaria de Saúde, com
vacinação de gripe, aferição de
pressão e teste de glicemia.

A Feira de Empregos teve
ainda a efetiva participação
do SEBRAE, com a participa-
ção do consultor de negócios
do Sebrae, Bruno Santos, que mi-
nistrou duas palestras, abordan-
do o tema empreendedorismo
como opção de carreira.

Para a Prefeitura de Mon-
te Mor, a ação foi positiva e
criou também uma expectati-
va para 2024, para uma se-
gunda Feira que será, segun-
do os organizadores, ainda
melhor e maior, trazendo um
envolvimento com outras em-
presas e criando mais oportu-
nidades para negócios e em-
pregos para os moradores
do município.

Programa Eco Click é lançado pela Prefeitura de Monte Mor
O dia 21 de setembro, dia

em que se comemora o dia da
árvore, é marcado no municí-
pio com o lançamento do Pro-
grama "Eco Click: você esco-
lhe, a gente planta!" da Secre-
taria de Meio Ambiente e Agri-
cultura de Monte Mor.

O objetivo do programa,
segundo os idealizadores, é
tornar Monte Mor uma cidade
cada vez mais verde e, com
isso, mais ecológica e ambi-
entalmente correta, bem como
mais bonita e agradável. Por
isso, a Prefeitura, em seus
canais de comunicação e em
seu site, está disponibilizando
um acesso para cadastro de
moradores interessados em
receber uma muda para o
plantio em sua calçada ou
para áreas rurais, como chá-
caras. O cadastro é feito pelo
site da prefeitura:
www.montemor.sp.gov.br. É
preciso preencher as informa-
ções, fazer a solicitação e
aguardar o plantio da árvore.

Segundo o secretário de
Meio Ambiente e Agricultura
de Monte Mor, Claudinei Rodri-
gues, dentro do cronograma
da Secretaria, o plantio é para
ser feito em até 30 dias, sen-
do realizado por equipe da
própria Prefeitura, que fará o
corte do buraco necessário na
calçada, o berço onde a muda
será plantada, o plantio e a
instalação da sustentação pro-
visória. O secretário reforça
ainda que a mudas tem apro-
ximadamente um metro e

meio e são todas apropriadas
para o plantio em área urba-
na, calçadas.

Para o prefeito Edivaldo
Brischi, que fez o plantio da
primeira árvore, junto com a
primeira-dama, Elaine Ravin
Brischi, e com a pequena Isa-
bela, aluna da rede municipal
de ensino de Monte Mor, o iní-
cio do programa faz parte de
um antigo sonho, o de tornar
a cidade de Monte Mor uma
cidade mais verde, mais agra-
dável e também mais bonita.

Além da solicitação on-
line, os interessados também
podem fazer a retirada das
mudas diretamente na Secre-
taria de Meio Ambiente e Agri-
cultura, que fica situada à rua
Vinte e Quatro de Março, 85 -
Centro, Monte Mor, que tam-
bém disponibiliza o telefone:
19.3889-1455 para tirar dúvi-
das sobre o programa.

Nas áreas rurais, as op-
ções serão por árvores nati-
vas, como o Ipê, branco, rosa,
amarelo ou roxo. Já nas áreas
urbanas as opções são de ár-
vores de pequeno porte, ade-
quadas para calçadas estrei-
tas/áreas com fiação: Resedá
Rosa (Lagerstroemia Indica);
Resedá Branca (Lagerstroemia
Indica); Aroeira Salsa (Schinus
Molle); Flamboyant-Mirim (Ca-
esalpinia Pulcherrima); Cássia
Imperial (Cassia Fistula L);
Escova-de-Garrafa (Calliste-
mon Rigidus); Quaresmeira
(Tibouchina Granulosa); Oiti
(Licania Tomentosa).

Morador de Nova Odessa que
está rodando o mundo de
Uno lança autobiografia
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1ª turma da Guarda Municipal
de Hortolândia celebra
30 anos de formação
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Articulado pelo Professor Adriel,
Ministro Luiz Marinho visita Monte Mor

Esta sexta-feira (15), foi
um dia histórico para o muni-
cípio de Monte Mor, que teve a
oportunidade de receber a vi-
sita de um Ministro de Estado
em seus limites, com a agen-
da do Ministro do Trabalho e
Emprego Luiz Marinho, uma
articulação desenvolvida pelo
Vereador Professor Adriel jun-
tamente com a direção regio-
nal do Partido dos Trabalha-
dores. Uma grande plenária foi
formada com diversas autori-
dades da cidade e da região,
contando ainda com a presen-
ça do prefeito Edivaldo Brischi,
da deputada estadual Ana Pe-
rugini o encontro foi funda-
mental para o estreitamento
de laços do governo federal
com o município de Monte Mor.

O vereador Adriel em seu
momento de fala na plenária
marcou importante posição de
luta pelos trabalhadores de
Monte Mor, em especial da re-
gião do Jardim Paulista, ao
protocolar junto ao Ministro
Marinho solicitação de um
novo Posto de Atendimento ao
Trabalhador para aquela re-
gião, embasando em seu pe-
dido que esta é a área mais
populosa da cidade, que nos-
sa cidade é a 5ª maior na re-
gião metropolitana de Campi-
nas em extensão territorial,
associando ainda que nas ges-
tões passadas os bairros da
cidade não foram abertos com
o devido planejamento no que
tange a logística da cidade,
resultando em uma gama de
bairros abertos a margem da
SP 101 e distantes do centro
da cidade, não é pequeno o
número de moradores desta
região que optam em recor-
rer a vizinha Hortolândia para

realizar serviços básicos devi-
do a proximidade geográfica,
o vereador argumentou em
discurso que foi motivado a
fazer essa solicitação conside-
rando que é notório a quanti-
dade de pessoas da região do
Paulista, Café, Alvorada, Coli-
na e adjacências que recorrem
aos serviços do PAT de Horto-
lândia por estar mais próximo
a sua localização.

Adriel ainda citou que a
prefeitura de Monte Mor le-
vará um posto de atendi-
mento do SEBRAE para esta
região e que possui espaço
para receber uma nova uni-

dade do PAT na região do
Jardim Paulista, destacando
também os avanços que
Monte Mor tem vivenciado
nas pautas de trabalho e
emprego, como por exemplo,
os 14% de reposição inflacio-
nária aplicados ao funcionalis-
mo público ano passado, os
6% aplicados neste ano cor-
rente, o aumento para 65%
do regime especial da guar-
da civil municipal e as cerca
de 500 vagas de empregos
para a população montemo-
rense que serão disponibili-
zadas na grande feira de

empregos deste sábado
(16). O ministro Luiz Mari-
nho destacou em seu dis-
curso os avanços do gover-
no federal, sob a liderança
do presidente Lula, também
compartilhou a experiência
que tem vivenciado dirigin-
do a pasta do trabalho e empre-
go que havia sido fechada no úl-
timo governo, elucidando o des-
monte de políticas públicas que o
Brasil sofreu nos últimos 6 anos
desde o golpe sofrido pela presi-
dente Dilma Rousseff e todo o tra-
balho desenvolvido na luta pela
reconstrução do país.

Pista de skate conquistada
no JD Paulista contou

com articulação do
Professor Adriel

Uma emenda parlamentar
do deputado federal Carlos
Zaratini (PT), no valor de R$
350.000,00 chegou a Prefeitu-
ra de Monte Mor. Investimen-
to solicitado em conjunto pelo
vereador Adriel e o Presiden-
te da Associação Clube Real
Esporte sobre Rodas Everton
Ribeiro, tem a finalidade de
construir uma pista de skate
para a nossa juventude no Jar-
dim Paulista em Monte Mor.

Uma grande conquista não
apenas para a galera da As-

sociação esporte sobre rodas,
que já desenvolve um traba-
lho muito sério junto a crian-
ças, adolescentes e jovens,
mas um ganho para toda po-
pulação Montemorense que
terá na pista de skate do Jar-
dim Paulista mais uma opção
de esporte e lazer.

O vereador Professor Adri-
el Agradeceu por meio de nota
em suas redes sociais ao de-
putado Carlos Zaratini (PT) por
manter seu compromisso com
o povo de Monte Mor.

Professor Adriel
promove encontro
com imigrantes
em Monte Mor

"Representar o povo tam-
bém é lutar por nossos ami-
gos imigrantes que tanto pre-
cisam do nosso apoio. Tem
muita gente boa que veio de
muito longe para recomeçar
sua trajetória em nossa cida-
de e, estamos preocupados
em levar apoio a esse pú-
blico aqui em Monte Mor, por
isso organizamos uma im-
portante plenária para se
debater a pauta na escola
de idiomas Wisdom no Jar-
dim Nova Alvorada." Falou o
Professor Adriel em nota
para essa edição após a Ple-
nária com imigrantes organi-
zada pelo seu mandato.

No dia 10 de setembro,
em uma tarde de domingo foi
Realizada uma Plenária que
levou orientações acerca
de, direitos básicos a todas

as pessoas de nacionalidades
estrangeiras que se encon-
tram em Monte Mor e foram
acolhidas diversas reivindica-
ções, apresentadas pelos
participantes da reunião a fim
de que o vereador Adriel bus-
que resposta a cada ponto con-
fiado em suas mãos.

O vereador Adriel agrade-
ceu ao amigo Utibe, imigrante
nigeriano que abriu as portas
da escola de idiomas Wisdom
no Jd. Nova Alvorada para a
realização da Plenária, na qual
recebeu pessoas de 5 nacio-
nalidades diferentes, a saber:
Nigéria, Venezuela, Afeganis-
tão, Haiti e Brasil.

O Professor Adriel também
agradeceu ao amigo Felipe
Rocha por dispor do seu tem-
po e conhecimento para pales-
trar neste nobre encontro.

A Oktoberfest, a festa ale-
mã mais tradicional e querida
do Brasil, neste ano traz uma
surpresa especial para os
amantes da cerveja da cidade
de Indaiatuba, interior do Es-
tado de São Paulo. As três das
cervejarias mais amadas do
município, a Mestre do Malte
Brassaria, Itaici Cervejaria e O
Cervejista Brewing Co, uniram
forças para criar uma cerveja
comemorativa ao evento, a
Oktoberfest Bier/Märzen que
promete conquistar os palada-
res dos participantes do even-
to, que irá acontecer entre os
dias 30 de setembro e 01 de
outubro, no Século Verde Even-
tos, com entrada gratuita.

A Oktoberfest Século Ver-
de terá a participação especi-
al da Colônia Alemã Friburgo,
que trará o melhor da culiná-
ria alemã e danças típicas para
completar a experiência cultu-
ral. Além de outros exposito-
res locais que se apresen-
tarão, uma variedade gas-
tronômica como pães, doces,
geleias, comida vegana, bebi-
das diversas e artesanatos em
geral estarão disponíveis
para consumo do público
presente. O evento, que ce-
lebra a diversidade cultural,
o pequeno produtor, artesão
e comércio local, promete
ser uma festa inesquecível
para toda a família.

OKTOBERFEST BIER/
MÄRZEN – Ainda sobre a cer-
veja comemorativa Oktober-
fest Bier/Märzen, ela é uma
variedade de cerveja lager tra-
dicionalmente produzida para
a festa da Oktoberfest em
Munique, na Alemanha, e se
tornou ao longo do tempo a
cerveja da Oktoberfest. Sua
coloração âmbar acobreada
podendo chegar a um marrom
avermelhado é resultado do
uso de maltes especiais, como
malte Munich e malte Viena,
que contribuem para a sua to-
nalidade característica.

Apresenta também notas
de malte que incluem carame-
lo, toffee e pão. Esses sabo-
res de malte são equilibrados
e complementados por um
amargor de lúpulo suave. O
teor alcoólico é moderado,
variando de cerca de 5% a 6%

por volume. Isso a torna uma
cerveja relativamente fácil de
beber, permitindo que os visi-
tantes da Oktoberfest desfru-
tem de várias canecas duran-
te a festa. Além dessa incrível
novidade, os visitantes tam-
bém poderão desfrutar de uma
variedade de estilos de cerve-
ja que vão muito além do tra-
dicional.

CULINÁRIA TIPÍCAS –
Quem preza por uma gastro-
nomia de qualidade, vai poder
saborear pratos típicos ale-
mães e outras delícias da culi-
nária do país europeu, além de
opções deliciosas para os
amantes de comida vegana. E,
claro, saborear uma seleção
de cervejas artesanais de alta
qualidade produzidas por cer-
vejarias de Indaiatuba.

ATRAÇÕES CULTURAIS –
Durante o evento, grupos es-
tarão apresentando danças tí-
picas alemãs. Gincanas, brin-
cadeiras emocionantes e pre-
miadas para os visitantes que
marcarem presença. O local
terá um espaço kids com ati-
vidades e diversão para as cri-
anças. Vale a pena visitar a Mini
Fazendinha com animais fofos
que irão encantar as crianças.
Uma feira    estará acontecen-
do com mais de 25 artesãos e
produtores locais apresentan-
do uma grande variedade de
itens gastronômicas.

MÚSICA – Muita música ao
vivo vai estar rolando durante
todo o evento para agitar a gale-
ra. No dia 30 de setembro, a partir
das 11h, Milton Fernando estará
se apresentando. Às 15h, a ani-

mação fica por conta do DJ Cris
Vibe. O encerramento do primei-
ro dia de festa, às 18h, é com a
cantora Michella Martinatti. No
domingo, às 11h, quem se apre-
senta é a Banda Lexojam. E o
encerramento, às 14h, é com o
DJ Fabio Leonel.

Banda Lexojam: https://
w w w . y o u t u b e . c o m /
watch?v=JYGDjIUXApA

Vale lembrar que o evento é
gratuito, mas a entrada é limita-
da. Portanto, chegue cedo para
garantir seu lugar! No dia 30 de
setembro o evento acontece das 11h

às 21h, e no dia 01 de outubro das
11h às 18h. Para mais informações,
visite o site oficial em
www.seculoverdepaisagismo.com.br
ou siga-nos nas redes sociais
@seculoverderestaurante.

OKTOBERFEST SÉCULO
VERDE

Data: 30 de setembro e 01
de outubro

Local: Século Verde Even-
tos - Rodovia Lix da Cunha,
4.600 - Jardim dos Lagos - In-
daiatuba/SP.

Informações: (19) 3834 4390 /
www.seculoverdepaisagismo.com.br

Paula Fernandes assina
com a Virgin Music Brasil

Paula Fernandes anuncia
novos rumos na sua trajetória
profissional. A artista mostra,
mais uma vez, sua veia empre-
endedora e assina com a Virgin
Music Brasil. Com essa mudan-
ça, ela terá total controle de
suas obras e fonogramas. Há
algum tempo, a cantora já
possui seu escritório e edito-
ra e, a partir de agora, terá
seu próprio selo, que será
distribuído pela companhia.

Paulo Lima, presidente da
Universal Music, comentou so-
bre a nova parceria. "Paula Fer-
nandes é uma artista pioneira,
que tem histórico de grandes
sucessos e abriu muitos cami-
nhos para a nova geração de
cantoras sertanejas. Temos cer-
teza de que ela dará continui-
dade a essa vitoriosa trajetória
na Virgin Music". Miguel Cariello,
diretor geral da Virgin Music,
completou. "Estamos muito fe-
lizes em poder contar com um
dos maiores talentos da música
brasileira no nosso cast. É uma
honra e orgulho muito grande
para mim e toda a equipe da
Virgin Music Brasil ter a confian-
ça de uma artista do tamanho
e importância da Paula no nos-
so trabalho. Daremos continui-
dade à brilhante trajetória que
ela teve com a Universal".

Visionária e com um olhar
atento às mudanças do merca-
do mundial da música, Paula ali-
nhou esse novo modelo de ne-
gócio com a Virgin Music Brasil,
braço que pertence à Universal
Music, sua companhia por todos
esses anos. Isso se dá em razão

dos novos tempos e a vontade
da artista de ampliar suas possi-
bilidades no meio. A "nova casa"
conta com um elenco de peso
e tem em seu cast nomes como
Henrique & Juliano, Thiaguinho,
Amado Batista, entre outros.

Não é de hoje que Paula
Fernandes sonha em ter mais
autonomia e as rédeas do seu
trabalho. Com essa mudança, ela
agora poderá incentivar a car-
reira de outros artistas e diver-
sificar ainda mais sua área de
atuação na música.

"Esse é um passo muito im-
portante na minha carreira e
estou bem otimista. Fui amadu-
recendo essa ideia e pesquisan-
do o mercado até tomar minha
decisão. Estou bem segura e é
muito bom poder contar com
parceiros que acreditam em mim
e no meu potencial. Ao lado de
meus atuais gestores, Marco
Serralheiro e Marcelo Maia, que
já estão ao meu lado desde
2018, temos novos e promisso-
res caminhos a percorrer nesse
novo modelo de negócio, cujo
conteúdo agora será nosso.  É uma
grande realização pessoal e profis-
sional", resume a cantora.

Paula Fernandes é uma das
principais artistas da atualidade,
sendo referência dentro do seg-
mento sertanejo, acumulando
números importantes e coleci-
onando recordes. São mais de
5.6 milhões de discos vendidos,
mais de 15 turnês internacio-
nais, mais de 20 músicas em tri-
lhas de novelas e filmes e dois
Grammy Latino como Melhor
Álbum de Música Sertaneja.



PÁGINA 3SEXTA-FEIRA | 22 | SETEMBRO | 2023

Biblioteca Municipal de
Nova Odessa recebe kit

da Turma da Mônica

A Biblioteca Pública Muni-
cipal Professor Antonio Fer-
nandes Gonçalves, mantida
pela Prefeitura de Nova Odes-
sa, recebeu na última terça-
feira (19/09) um kit contendo
200 publicações da Turma da
Mônica. Trata-se meio do pro-
jeto "Biblioteca Mauricio de
Sousa" em parceria com o
Governo do Estado. A iniciati-
va visa comemorar os 60 anos
da personagem Mônica.

Além das publicações, fo-
ram enviados um totem temá-
tico e uma testeira para estan-
te, ambos materiais de sinali-
zação para facilitar a localiza-
ção do acervo pelos leitores.
A Biblioteca é uma das 82 con-
templadas no edital promovi-
do pelo SisEB (Sistema Esta-
dual de Bibliotecas Paulistas de
São Paulo) e o Instituto Mau-
ricio de Souza. As inscrições
foram realizadas em maio e o
resultado divulgado no final do
mês de junho.

"Para nós, é mais um mo-
tivo de orgulho e felicidade.
Desde a reabertura da Biblio-
teca, em maio, já conquista-
mos 150 novos livros, também
através do Governo do Esta-
do, e agora fomos escolhidos
para realização desse projeto
incrível. Só tenho a agradecer
a nossa bibliotecária concur-
sada Elaine Donadel e a ges-
tão do prefeito Leitinho (Cláu-
dio Schooder) por acreditar na
cultura e na literatura", desta-
cou Lucas Camargo, respon-
sável pelo Departamento de
Cultura e Turismo.

Como contrapartida, a bi-
blioteca realizará ações cultu-
rais relacionadas à Turma da
Mônica. "Um dos benefícios
esperados é intensificar os di-
álogos de qualidade desses
equipamentos culturais com
seus públicos. E além de dis-
ponibilizar os livros para as
comunidades, as bibliotecas
selecionadas realizaram ativi-

dades tendo como base o ma-
terial doado via edital", expli-
cou Pierre André Ruprecht, di-
retor executivo da SP Leituras.

"O Instituto Mauricio de
Sousa tem em seu DNA o
respeito à infância e os va-
lores éticos que permeiam
a vida e a obra de Mauricio
de Sousa. A parceria com a
SP Leituras é uma oportuni-
dade de potencializar o im-
pacto e a transformação
social", completou Amauri
Sousa, Diretor Executivo do
Instituto Mauricio de Sousa.

A BIBLIOTECA MUNICI-
PAL – Reinaugurada em maio
deste ano pelo prefeito Cláu-
dio Schooder, a Biblioteca Mu-
nicipal de Nova Odessa funci-
ona no prédio histórico do Cen-
tro Cultural Herman Jankovitz
e conta com um acervo de
milhares de livros. Ela é res-
ponsável, junto ao próprio Cen-
tro Cultural, pela preservação
da história do município, além
de ter uma grande demanda
para uso do espaço para em-
préstimo de livros, leitura e
exposições.

Ela reúne um acervo diver-
sificado, com exemplares de
clássicos da literatura e técni-
cos - ou seja, exemplares de
ficção nacional e internacional,
para estudo, romances clássi-
cos da literatura em Portugu-
ês e histórias de ficção tradu-
zidas do Inglês, bem como
periódicos, fotografias, mate-
riais de multimídia etc. O local
oferece acesso a todas as fai-
xas etárias, com produtos ade-
quados às suas necessidades.

A Biblioteca Municipal de
Nova Odessa abre de segun-
da a sexta, das 8h às 17h. Está
localizada no Centro Cultural
da Avenida João Pessoa, nº
253, no Centro. Mais informa-
ções pelo fone (19) 3466-2196
ou endereço pelo e-mail
cultura@novaodessa.sp.gov.br.

Morador de Nova Odessa
que está rodando o mundo
de Uno lança autobiografia

O novaodessense Luiz To-
rell i , criador do projeto
Um.a.Uno, lança no dia 29 des-
te mês a autobiografia "Meu
amigo Sandro", para comemo-
rar seu aniversário de 40 anos.
Determinado a realizar seu
sonho de viajar o mundo com
seu Uno (conhecido como
"Sandro"), Torelli deixou Nova
Odessa em 2021 rumo aos
Estados Unidos.

A obra traz 40 viagens que
Luiz nunca compartilhou em
suas redes sociais, com histó-
rias de superação, coragem,
alegrias, amores e conquistas.
O lançamento do livro acontece-
rá em frente à Prefeitura de Nova
Odessa, na Avenida João Pessoa,
a partir das 19h. O evento é
gratuito e aberto ao público e
contará com food trucks. Na
ocasião, Luiz fará uma sessão
de autógrafos para quem ad-
quirir os livros no local.

Luiz viajou por 15 países
até chegar aos Estados Unidos,
onde passou por 30 estados,
chegando à famosa esquina da
Times Square, centro de Nova
York. De lá embarcou seu ami-

go "Sandro" (o Fiat Uno 2002)
em um contêiner, recuperan-
do-o em Portugal em maio
deste ano para uma nova jor-
nada: passar por diversos pa-
íses da Europa até chegar na
em Turim, na Itália - onde fica
a sede da montadora Fiat.

VISITA AO GABINETE –
Em abril deste ano, o prefeito
Cláudio Schooder (o Leitinho)
recebeu Luiz em seu gabine-
te, na sua chegada a Nova
Odessa, depois de 14 meses
e milhares de quilômetros lon-
ge de casa. Emocionado, To-
relli foi recebido no gramado
do Paço Municipal por cerca
de 50 pessoas - inclusive fãs
de cidades como São Paulo e
Ribeirão Preto, que acompa-
nharam suas aventuras atra-
vés de seu blog "Um.A.Uno"
(https://www.instagram.com/
um.a.uno/).

"Parabéns! Que aventura!
Obrigado por nos representar
e levar o nome de Nova Odes-
sa com você. É um orgulho
termos alguém como você aqui
conosco, a gente fica muito

feliz. Você é um batalhador,
merece esse reconhecimento
e serve de exemplo para mui-
tas pessoas. Isso é para pou-
cos, você é diferenciado, pa-
rabéns pela sua história e por
levar o nome de Nova Odessa
para todos esses países", dis-
se o prefeito Leitinho na oca-
sião ao abraçar Torelli.

Para ele, a recepção "foi
um sonho", assim como con-
seguir realizar seu sonho de

chegar de Uno aos Estados
Unidos. "Ter essa recepção do
meu povo, da minha terra me
deixa muito feliz, muito reali-
zado mesmo", reforçou o vi-
ajante, contando aos pre-
sentes alguns dos perren-
gues pelos quais passou -
incluindo calor extremo, frio
extremo, os males da altitude
nos Andes e até uma guerra
entre facções criminosas na
zona rural da Colômbia.

Nova Odessa sedia neste domingo
2ª etapa do Torneio de Corfebol4

Nova Odessa sedia neste
domingo (24/09) a 2ª etapa do
Torneio de Corfebol4, evento
esportivo promovido pelo
União Corfebol Clube. A com-
petição que vale ranking para
a fase estadual tem o apoio da
Prefeitura, por intermédio da
Secretaria de Esportes e La-
zer. Os jogos serão disputa-
dos no Ginásio Municipal de
Esportes do Jardim Santa
Rosa, das 8h às 13h. A en-
trada é 1 litro de leite e a
arrecadação será destinada
ao Fundo Social de Solida-
riedade do Município para
doação às famílias em situa-
ção de vulnerabilidade social.

Várias cidades da região
já confirmaram presença,
além da equipe anfitriã, o Corf,
da técnica Rafaela Nantes.
Entre os times convidados es-
tão Americana (que sediou a
primeira etapa), Santa Bárba-
ra D'Oeste, Campinas, Piraci-
caba, Rio Claro e Limeira.

"O que torna o Corfebol
tão especial é o seu com-
promisso com a igualdade
de gênero. Cada jogador
tem um marcador do mes-
mo sexo, incentivando a co-
operação e estratégia. Além
disso, o Corfebol é um es-
porte dinâmico que envolve
corrida, passes precisos e
arremessos incríveis. Vamos
aproveitar o Torneio para
fazer uma ação solidária, ou
seja, estamos pedindo 1 de
leite que doaremos aos tra-
balhos solidários do Fundo
Social", explica Carol Pas-
sos,  da organização do
evento e também atleta do
All Blacks.

Essa modalidade 4x4 é
diferente da tradicional 8x8.
Desta forma, a quadra é
menor, bem como são utili-
zados menos jogadores du-
rante a partida, que tem
dois tempos de 8min, com
intervalo de 2min.

O Corfebol (em holandês
korfbal) é um esporte cole-
tivo praticado principalmen-
te na Holanda e na Bélgica.
A diferença desta modalida-
de para outras é que este
jogo é praticado por equipas
mistas. As regras também
são um pouco diferentes.
Além de não poder driblar,

nem roubar a bola da mão
do adversário, andar ou cor-
rer com a bola, a marcação
só pode ser feita nos joga-
dores do mesmo sexo. Na
quadra de Corfebol as equi-
pes competem com missão
de marcar gols, arremes-
sando a bola em um cesto
chamado "corf", enquanto
defendem seu próprio cesto
com determinação.

"Convidamos a popula-
ção a prestigiar esta 2ª eta-
pa do Torneio Corfebol4,
que acontecerá no Ginásio
Municipal de Esportes do
Santa Rosa. É um esporte

diferente, misto, onde ho-
mens e mulheres jogam,
unindo gêneros e promoven-
do a igualdade", destacou o
secretário Municipal de Es-
portes e Lazer, Renan Reis.

"Junte-se à comunidade
do Corfebol e experimente
a emoção de um esporte
verdadeiramente inclusivo e
empolgante. Não importa se
você é um iniciante ou um
veterano, o Corfebol está
pronto para recebê-lo. Ve-
nha fazer parte dessa revo-
lução esport iva, onde a
igualdade de gênero é o
jogo", finaliza Carol.

PMNO promove evento para Elaboração
do Plano Municipal Pela Primeira Infância

A Prefeitura de Nova Odessa
realiza neste sábado (23/09) um
encontro para Elaboração do Pla-
no Municipal Pela Primeira Infân-
cia. O evento tem por objetivo a
participação da população na fi-
nalização do planejamento do do-
cumento, tendo em vista a im-
portância da captação de dados,
além da interação com as famíli-
as. O evento ocorrerá no CMEI
(Centro Municipal de Educação
Infantil) Prof. José Mario de Mo-
raes, das 14h às 17h, e tem o
apoio das secretarias de Educa-
ção e de Esporte e Lazer, do CMD-
CA (Conselho Municipal dos Di-
reitos da Criança e do Adolescen-
te) e Projeto AFIN "Afeto na In-
fância - Você afinado com seu fi-
lho", do Judiciário local.

Os trabalhos serão condu-
zidos pelo Comitê Gestor In-
tersetorial da Política Munici-

pal Integrada Pela Primeira
Infância de Nova Odessa, que
atua para implementar, na prá-
tica, ações de proteção e cui-
dado com as crianças de zero
a seis anos da cidade.

"Estamos finalizando o Pla-
no Municipal da Primeira In-
fância, e este evento faz parte
da captação de dados e inte-
ração com as famílias. A Pre-
feitura promove este evento
com objetivo de fazer com a
população participe da elabo-
ração do Plano. Neste evento
teremos oficinas com brinca-
deiras organizadas por profes-
sores de educação física da
rede, e no final vamos ofere-
cer um lanche para as crian-
ças e familiares", explicou Nel-
son Colato, secretário-adjun-
to de Administração e gestor
do Comitê Gestor Intersetorial

da Política Municipal Integra-
da Pela Primeira Infância de
Nova Odessa.

O Plano Municipal da Primei-
ra Infância envolve as áreas da
saúde, educação, nutrição, pro-
teção, cultura, lazer, social e, prin-
cipalmente, a interação das fa-
mílias. Neste documento consta-
rá tudo o que precisa ser feito
para que as crianças cresçam
saudáveis e se desenvolvam bem.
"Todo mundo sabe que criança é
prioridade absoluta e aqui em
Nova Odessa estamos trabalhan-
do com muita seriedade para
cuidar das nossas crianças. Te-
remos várias ações e criaremos
juntos o nosso Plano da Primeira
Infância. Aproveito para convidar
a população para participar e nos
ajudar no desenvolvimento do Pla-
no Municipal da Primeira Infân-
cia. Faremos oficinas com as fa-

mílias e as crianças, portanto,
pedimos aos pais levem seus fi-
lhos de 4 a 6 anos para participar
deste evento. Todos juntos pelas
nossas crianças!", diz o advoga-
do Colato.

O projeto de lei que insti-
tuiu a Política Municipal Inte-
grada Pela Primeira Infância
em Nova Odessa foi sanciona-
do em dezembro de 2021 pelo
prefeito Cláudio José Schooder,
o Leitinho. "O projeto da Polí-
tica Municipal Integrada Pela
Primeira Infância vem definin-
do as diretrizes e ações volta-
das ao atendimento dos direi-
tos da criança na Primeira In-
fância no município", destacou
o chefe do Executivo novao-
dessense. O CMEI Prof. José
Mario de Moraes fica na Ave-
nida São Gonçalo, 1.557, no
Jardim Santa Rita II.

Prefeito Leitinho recebe visita de
Ricardo Molina, que anuncia obten-

ção de verba de R$ 300 mil
para UTI de Nova Odessa

O prefeito Cláudio José
Schooder, o Leitinho, recebeu em
seu gabinete na manhã desta ter-
ça-feira (19/09), o empresário,
suplente a deputado estadual e
presidente do Republicanos Re-
gional, Ricardo Molina, que veio
anunciar pessoalmente a obten-
ção de uma verba de R$ 300 mil
para ajudar nesta etapa final da
obra da UTI (Unidade de Terapia
Intensiva) do Hospital e Materni-
dade Municipal Doutor Acílio Car-
reon Garcia, que a Prefeitura de
Nova Odessa está construindo na
cidade. O montante foi destinado
através de emenda da deputada
federal Carla Zambelli (PL).

O chefe do Executivo no-
vaodessense agradeceu a ver-
ba parlamentar. "Agradeço ao
Molina pelo carinho e pelo
amor que ele tem por nossa
cidade, e que fez essa inter-
mediação com a nossa depu-
tada federal Carla Zambelli.
Estamos construindo a UTI
para salvar vidas da popula-
ção de Nova Odessa, e esses
R$ 300 mil vão ajudar bastan-
te nesta fase final da constru-
ção. Novamente, deixo meus
agradecimentos a deputada
Carla e ao Molina, uma pes-
soa simpática que sempre está
ajudando o nosso município".

Molina disse ter um cari-
nho muito grande por Nova
Odessa e que vai continuar lu-
tando para trazer mais verbas
para a cidade, por meio de
outros deputados. "Nova Odes-
sa é uma cidade que a gente
tem uma ligação muito próxi-
ma, é aqui que nossos famili-
ares se encontram, que nosso
filho estuda. Temos essa rela-
ção de carinho com a cidade,
com meu amigo Leitinho, e tra-
go esta excelente notícia, que
através da deputada Carla
Zambelli, conseguimos R$ 300
mil para que o Leitinho possa
concluir a UTI de Nova Odes-
sa", comentou. Ricardo Molina

afirmou que a área da saúde é
um desafio para os gestores pú-
blicos de todo o país. "Parabéns,
Leitinho, pela coragem de fazer
a UTI. Fico feliz que quando você
[Leitinho] assumiu, você agarrou
essa deficiência da cidade, e te-
nho certeza que você vai entre-
gar esta obra. A Carla Zambelli
está deixando essa verba para que
você possa concluir e entregar à
população", concluiu. Atualmen-
te, os pacientes de Nova Odes-
sa que precisam de internação
em leitos de alta complexida-
de de UTI são encaminhados
para hospitais públicos de re-
ferência na região, alocadas
para o Município pela CROSS
(Central de Regulação e Ofer-
ta de Serviços de Saúde) do
DRS-7 (Departamento Regio-
nal de Saúde de Campinas).

Unidade de Terapia – A obra
da UTI (Unidade de Terapia Intensi-
va) do Hospital e Maternidade Muni-
cipal Doutor Acílio Carreon Garcia não
gera custos aos cofres públicos mu-
nicipais. A construção do anexo está
sendo realizada via acordo de con-
trapartidas firmado com a Midas In-
corporadora e Administradora Ltda,
atuante há décadas no mercado imo-
biliário e no ramo da Construção Ci-
vil na cidade. Todas as etapas da ne-
gociação foram conduzidas pesso-
almente pelo prefeito Leitinho e o
vice-prefeito Mineirinho. No entan-
to, antes do acabamento por par-
te da Midas, alguns serviços de-
vem ser contratados pela própria
Prefeitura. Entre eles, a instala-
ção das redes de gases hospita-
lares (de oxigênio), elétrica, de
água e de ar-condicionado (inclu-
indo um sistema de exaustão com
pressão negativa próprio para
este tipo de serviço em Saúde).
A UTI Municipal deve contar inicial-
mente com 5 leitos exclusivos para
pacientes da cidade, com capacida-
de para elevar esse total a 9 lei-
tos, incluindo um para eventuais
pacientes em isolamento.
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Dia da Árvore em Monte Mor tem fomento ao
plantio de árvores em parceria de incentivo

com a população, tudo pela causa ambiental
Nesta quinta-feira, dia 21

de setembro, é comemorado
o Dia da Árvore, e a Prefeitura
de Monte Mor, por meio da Se-
cretaria de Meio Ambiente e Agri-
cultura, celebrou a data promo-
vendo duas ações, o lança-
mento do Programa "Eco Cli-
ck: você escolhe, a gente plan-
ta" e o ação "A Vida em suas
Mãos, Plante uma Árvore".

Desde as 8 horas da manhã,
a equipe da Secretaria de Meio
Ambiente e Agricultura realizou
a distribuição gratuita de mudas
de árvores nativas para plantio em
calçamento, chácaras e áreas
verdes, além de sementes de gi-
rassóis, tudo para fomentar a arbo-
rização de Monte Mor, com ação na
praça Tese Marini (conhecida popu-
larmente como praça dos Peixes),
na região central, e também na
entrada do bairro Jardim Paulis-
ta, no período da manhã.

Segundo o secretário de
Meio Ambiente e Agricultura de
Monte Mor, Claudinei Rodrigues,
a relevância das árvores no
ecossistema é valiosa. "Temos um
olhar em Monte Mor, voltado para a
promoção da efetividade nos servi-
ços, e seguimos focados em cons-
cientizar a população em prol da
preservação da natureza, assim
como sempre estimulando cam-
panhas de reflorestamento, com
plantio de mudas".

Já segundo a bióloga e di-
retora da Secretaria de Meio
Ambiente e Agricultura de
Monte Mor, Simone Boniatti, o
trabalho de arborização que a
atual gestão vem realizando e,
agora com o reforço em conjun-
to com a comunidade, vai tra-
zer ganhos consideráveis para
Monte Mor. "Nosso objetivo é
alcançar uma cidade melhor
para todos, mais limpa, sau-
dável e com mais bem-estar".

Para a engenheira ambien-
tal da pasta de Meio Ambiente e
Agricultura de Monte Mor, Maria
Tereza, as árvores são riquezas
naturais, símbolo da natureza
exuberante e necessária no pla-
neta. "O intuito das ações em re-
ferência ao Dia da Árvore em Mon-
te Mor tem ainda a intenção de sen-
sibilizar e chamar a atenção da po-
pulação para a importância do equi-
líbrio ecológico e em como sua har-
monia se reflete diretamente na
qualidade de vida das pessoas",
disse ainda a engenheira ambi-
ental, Maria Tereza.

O prefeito de Monte Mor, Edi-
valdo Brischi, que fez questão de
estar nas duas ações, enfatizou
as ações como um novo tempo
também na questão ambiental no
município. Essas ações são uma
forma de incentivo a todos te-
rem a compreensão de que é
extremamente necessário e
urgente termos todos um olhar
diferenciado na questão am-
biental, e Monte Mor não será
diferente neste sentido, concluiu
o prefeito.

DIA DA ÁRVORE – As ár-
vores ocupam papel essencial
e muito importante, pois são or-
ganismos eficazes para o equilí-
brio do ecossistema. Mas há
outros motivos para celebrar-

mos seu dia, você sabe quais são?
Ajudam a evitar enchentes e
manter o solo firme, pois uma ár-
vore adulta pode absorver cerca
250 litros de água da terra por
dia. Por isso, é tão importante
contar com diferentes tipos de
árvores nas áreas urbanas.

Colaboram na melhora da
qualidade do ar, sendo esta é
uma das qualidades mais po-
pulares quando falamos sobre
a plantação de árvores, prin-
cipalmente nos grandes cen-
tros urbanos. Isso acontece
porque as mais maduras con-
seguem absorver até 10,11 kg
de CO2 anualmente - ou 163
kg de CO2 da atmosfera du-
rante a vida. Contribuem para
a manutenção da fauna, por
isso o plantio é essencial na
integração e na preservação
da fauna local. Ao plantar
uma árvore pequena, você
contribui para a vida das
espécies que precisam dela
para se reproduzir.

Influenciam na saúde
mental ajudando a criar um
ambiente mais tranquilo e re-
laxante, o que pode ser espe-
cialmente benéfico em locais
com alto índice de poluição e
barulho. Além disso, as paisa-
gens arborizadas estimulam a
prática de atividades físicas ao
ar livre, como caminhadas e
corridas, beneficiando tam-
bém a saúde mental.

As árvores ajudam a man-
ter a umidade do ar e a regu-
laridade das chuvas, favore-
cendo o equilíbrio climático. O
trabalho de fotossíntese reali-
zado por suas folhas também
influencia na estabilidade do
clima. Ou seja, elas ajudam na
distribuição e intensidades das
chuvas, luminosidade, qualida-
de do ar, entre outros.

Elas ajudam a purificar
e manter o ar limpo. A árvore
absorve a água da terra por
meio de suas raízes, e neste
processo ela também recebe
a luz do sol realizando a fo-
tossíntese. A concentração de
árvores nas cidades ajuda a man-
ter o clima ameno e o equilíbrio
na temperatura, principalmente
porque fornecem sombra, di-
minuem a amplitude térmica e
tudo fica mais estável.
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Só no Alvorada Paulsita você tem os melhores preços e condições de pagamento. Compre e recebe no conforto
de sua casa pelo telefone ou whatsApp: (19) 3979-1100 - (19) 3879-5200 - (19) 99776-5914 - (19) 99745-8179

RUA JOÃO SOARE DA SILVA, 143 - JD. NOVA ALVORADA, MONTE MOR - RUA GEORGINA MARIA ALVES - JD. PAULISTA, MONTE MOR

Estamos atendendo
na unidade 2 do

Jardim Panorama
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1ª turma da Guarda Municipal de
Hortolândia celebra 30 anos de formação

Prefeito José Nazareno Zezé Gomes visitou a sede da corporação, nesta
quinta-feira (21/09), para parabenizar os integrantes das forças municipais de segurança

O ano de 2023 é de cele-
bração para a GM (Guarda
Municipal) de Hortolândia.
Marca os 30 anos de existên-
cia da corporação, criada for-
malmente em três de junho de
1993 por meio da Lei Munici-
pal 035/1993. Nesta sexta-feira
(22/09), a comemoração é
pelas três décadas de forma-
ção da primeira turma de ser-
vidores da segurança, via con-
curso público.

Para marcar a data, o pre-
feito José Nazareno Zezé Go-
mes e a primeira-dama e pre-
sidente do Fundo Social de
Solidariedade, Maria dos An-
jos Assis Barros, visitaram a
sede da GM de Hortolândia a
fim de parabenizar os mem-
bros das forças municipais de
segurança pelos serviços pres-
tados, neste período.

"A história da Guarda Mu-
nicipal está intrinsecamente li-
gada à trajetória do nosso
município. A corporação com-
pleta 30 anos e chega em 2023
moderna e atuante para me-
lhor servir a comunidade hor-
tolandense. Lá em 1993, a
Guarda sofria com a falta de
infraestrutura que imperava
em nossa cidade, prejudican-
do o atendimento às pessoas
que mais precisavam de aju-
da. Passadas essas três déca-
das, Hortolândia é uma das
melhores cidades da Região
Metropolitana de Campinas e
vem investindo pesado em se-

gurança e em melhores con-
dições para a Guarda Munici-
pal. A tecnologia passou ser
uma aliada, com a adoção de
câmeras inteligentes com re-
conhecimento das placas dos
veículos. Celebrar os 30 anos
é reconhecer todo o trabalho
desenvolvido por esses ho-
mens e mulheres, que deixam
as suas famílias para proteger
as nossas famílias. Tenho um
grande respeito e admiração
por todos os guardas da cor-
poração. Em breve, novos pa-
trulheiros serão integrados por
meio de concurso público. Que
venham os próximos 30 anos
e que a Guarda Municipal pos-
sa continuar sendo esse sinô-
nimo de comprometimento e
trabalho para o povo de Hor-
tolândia", afirmou Zezé Gomes.

Um dos integrantes da pri-
meira turma, formada por 55
servidores, é o GM Paulo Cân-
dido, ainda na ativa. Ingressou
com 23 anos de idade, atuou em
várias frentes, dentre elas a
ROMU (Ronda Ostensiva Munici-
pal). Hoje, está à frente do Con-
trole Operacional da GM. Em
2024, prepara-se para deixar
o serviço público, via aposen-
tadoria. Para ele, o saldo des-
tes anos de serviço é positivo.

"Admiro muito o trabalho
que temos realizado, represen-
tando Hortolândia como GMs.
Aprendi muito ao longo destes
30 anos. É muito gratificante
e agradeço a Deus pelo traba-

lho que realizamos diariamen-
te. Estou muito realizado. A
cada dia aprendo coisas novas.
Aos colegas que vão ingressar
agora, no novo concurso, re-
comendo que tenham a mente
aberta e sejam eles mesmos.
Aprendam a se relacionar com a
equipe. A eficácia vem com o tem-
po. Trabalhamos com vidas e isso
não admite falhas. É preciso ter
preparo físico e mental e se es-
forçar para ser melhor. É preciso
estudar sempre, buscar novos
conhecimentos e dar o melhor
de si, pois a GM é uma insti-
tuição séria. Agradeço a todos
os que já fizeram parte e que ain-
da estão ingressando na Admi-
nistração Municipal, que, a cada
dia, valoriza mais o nosso traba-
lho. Isso faz a diferença no dia a
dia", comenta o GM Paulo.

Com muitos dos integran-
tes da 1ª turma se aposentan-
do, a Prefeitura trabalha para
contratar mais 30 servidores
efetivos, que ingressarão na
carreira na Especialidade 4ª
Classe, também por meio de
concurso público, em fase fi-
nal de realização pela Admi-
nistração Municipal.

Atualmente, o efetivo da
GM conta com viaturas para o
patrulhamento, uma delas
adaptada para a equipe do
Canil Municipal. Além disso, na
Central de Monitoramento, a
equipe monitora imagens cap-
turadas por 24 faixas do siste-
ma OCR (Optical Character

Recognition), que funciona
como uma espécie de "scan-
ner", reconhecendo placas e
características de veículos.
Estas câmeras são capazes de
fotografar, capturar, registrar
e reconhecer caracteres dos
veículos que passam nos pon-
tos em que estão instaladas,
enviando todas as informações,
em tempo real, à Central de Mo-
nitoramento. Os equipamentos
auxiliam as forças de seguran-
ça, identificando veículos fur-
tados e roubados.

Além destas, a GM realiza

uma série de serviços e ativi-
dades estratégicas. São elas,
de acordo com a Secretaria de
Segurança: ROMU (Ronda Os-
tensiva Municipal), Ronda Es-
colar; RPS (Viaturas de Patru-
lhamento Preventivo); Controle
operacional com sistema de
rádio comunicação, telefonia e
monitoramento na Central de
Operações e na CIMH (Central
Integrada de Monitoramento
de Hortolândia), com a pre-
sença da GM 24 h/dia; Depar-
tamento de Corregedoria da
Guarda Municipal; Setor de

Desenvolvimento e Ensino;
Setor Estratégico e de Inteli-
gência; Setor da Guarda Muni-
cipal; Grupamento Ambiental e
Canil. "Eu me sinto honrado pela
gestão do nosso prefeito Zezé
Gomes, por eu estar hoje na pasta
da Segurança e ter o privilégio
de trabalhar com esta corpo-
ração, que ao longo dos 30
anos de existência, cuida e
zela com maestria da seguran-
ça e bem-estar da população
hortolandense", afirma o se-
cretário de Segurança, Jolde-
mar Nunes Correa, o "Dr. Jold".

Adesão ao processo de regularização
fundiária de cinco bairros de Hortolândia

termina  sexta-feira (22/09)
A Prefeitura de Hortolân-

dia, por meio da Secretaria de
Habitação, concluirá, nesta
sexta-feira (22/09) o cadastro
de famílias dos bairros Jardim
Conceição, Brasil, Santiago,
Aline e Vila Guedes para se-
rem beneficiadas com o pro-
cesso de regularização fundi-
ária, viabilizado por meio do
programa Cidade Legal do
Governo do Estado. Cerca de
250 famílias devem ser cadas-
tradas, numa ação que envol-
ve entrega de documentação
básica no CRAS (Centro de
Referência de Assistência So-
cial) do Jardim Brasil, onde a
equipe da Secretaria de Habi-
tação trabalha em conjunto
com técnicos da CDHU (Com-
panhia de Desenvolvimento
Habitacional e Urbano do Es-

tado de São Paulo). A Secre-
taria de Habitação orienta os
moradores que ainda não fi-
zeram a adesão ao processo,
que compareçam ainda nesta
sexta-feira ao serviço de as-
sistência social, que atende
das 8h às 17h no seguinte en-
dereço: rua da Amizade, 240,
Jardim Santiago,

A ação de adesão teve iní-
cio na segunda-feira (18/09).
É relevante destacar que as
famílias foram notificadas pre-
viamente e instruídas a iniciar
o processo de regularização,
comparecendo ao CRAS ao
longo desta semana. Por meio
do processo de regularização
fundiária, estes moradores te-
rão garantido o título de pro-
priedade dos lotes onde mo-
ram há mais de 20 anos.

Ginásios recebem
jogos da Copa
de Futsal 2023
promovida pela

Prefeitura de
Hortolândia

A Prefeitura de Horto-
lândia continua a promoção
de eventos esportivos que
movimentam os apaixona-
dos por diversas modalida-
des na cidade. Aos finais de
semana, até o dia 9 de de-
zembro, o Ginásio Polies-
portivo Victor Savala, loca-
lizado no Jardim Nossa Se-
nhora de Fátima  e na  "Es-
tação Cidadania de Esportes
- Deputado Luiz Lauro Fi-
lho", no Jardim Amanda,
recebem os jogos da Copa
de Futsal 2023. De acordo
com a Secretaria de Espor-

te e Lazer, são quase 400
jogadores inscritos por 21
equipes de todas as regiões.
Todos os jogadores e as
equipes são da c idade.
"Apoiar as competições inter-
nas é extremamente importan-
te também para o desenvolvi-
mento do esporte na cidade.
Trabalhamos para que a po-
pulação tenha saúde e quali-
dade de vida e continuaremos
a ampliação das modalidades
e dos espaços disponíveis para
a prática esportiva gratuita",
comenta o secretário de Es-
porte e Lazer, Gleguer Zorzin.

A ação tem como objetivo
de garantir o direito à moradia,
com a concessão de título de pro-
priedade do imóvel, a partir do
conjunto de medidas jurídicas,
urbanísticas, ambientais e soci-
ais que visam a regularização de

núcleos urbanos informais. Após
o procedimento, a Administração
encaminhará os documentos
para análise e aprovação do Go-
verno do Estado, responsável pela
emissão do documento de pro-
priedade ao morador.

Prefeitura de Hortolândia realiza 6° Seminário de
Desenvolvimento Sustentável, na terça-feira (26/09)

Evento com entrada gra-
tuita será, das 8h às 12h, na
Câmara Municipal de Hortolân-
dia; confira abaixo a progra-
mação completa

A Prefeitura de Hortolândia,
por meio da  Secretaria de Meio
Ambiente e Desenvolvimento Sus-
tentável, realiza o "6° Seminário
de Meio Ambiente - ESG (Envi-
ronmental Social and Governan-
ce), Contribuindo no Desenvolvi-
mento de Cidade Inteligente e
Sustentável". O evento, que terá
entrada gratuita, acontece dia 26
de setembro e será realizado das
8h às 12h na Câmara Municipal
de Hortolândia, situada na rua
Joseph Paul Julien Burlandy, 250,
Parque Gabriel. Os interessados
já podem efetuar suas inscrições
por meio deste LINK.

A programação contará com
a participação de cinco palestran-
tes renomados que abordarão
uma série de tópicos essenciais
com foco em sensibilizar e en-
volver empresas da região no
conceito ESG, que abrange "Am-
biental, Social e Governança".
Esses elementos interligados des-
tacam os riscos e as oportunida-
des multifacetadas nos aspectos
sociais, tecnológicos, políticos,
ambientais e econômicos de um
negócio, tornando-se essenciais
para organizações comprometi-

das com a sustentabilidade (Veja
a programação completa abaixo).

O evento é destinado a um
amplo público, incluindo empre-
sas de médio e grande porte, con-
selhos afins ao tema, estudantes
e secretários de Meio Ambiente da
Região Metropolitana. É importante
destacar que o seminário está aber-
to a todos os interessados nesse
assunto, oferecendo uma opor-
tunidade inclusiva para engaja-
mento e aprendizado sobre ques-
tões relacionadas à sustentabili-
dade e ESG.

"Convidamos a todos os ci-
dadãos interessados a se juntarem
a nós neste importante evento dedi-
cado à construção de uma cidade
mais inteligente e sustentável. A par-
ticipação de vocês é fundamental
para o sucesso de Hortolândia como
um modelo de desenvolvimento
consciente e responsável." destacou
a Secretária de Meio Ambiente e
Desenvolvimento Sustentável, Eli-
ane Nascimento.

Confira a programação com-
pleta e conheça os palestrantes

8:00 h - Coffee break e
credenciamento

8:30 h - Abertura e Falas
das Autoridades

9:00 h - Palestra 1: Apre-
sentação dos Projetos Ambi-
entais e de Sustentabilidade do
Município

Palestrante: Thomy Lucas
Nogueira

Gestor Ambiental
Pós-Graduação: Especiali-

zação em SGI (Sistemas de
Gestão Integrada)

Chefe de Divisão de Licen-
ciamento Ambiental da secre-
taria de Meio Ambiente e De-
senvolvimento Sustentável

9H20 - Palestra 2: O Papel do
poder público na Agenda ESG, ex-
periência do Município de Piracicaba

Palestrante: Alex Gama Salvaia
ESG Expert.
Criador do Primeiro Pro-

grama de Certificação ESG no
mundo.

Secretário de Infraestrutu-
ra e Meio Ambiente de Piraci-
caba - SP.

9h50 - Palestra 3: Imple-
mentação de Práticas ESG- A
Jornada da Dow

Palestrante: Renata Campos
Bacharel em Química.
Gerente de P&D para sili-

cones, com responsabilidade
pela entrega do portfólio de
inovação para silicones.

Gerencia o time de assistência
técnica a clientes na América Latina.

10h20 - Palestra 4: Recicla Jun-
to CONSIMARES - A Agenda ESG no
fomento da economia circular

Palestrante: Valdemir Ap.
Ravagnani

Pós-Graduação: Especiali-
zação em SGI (Sistemas de
Gestão Integrada)

Chefe de Divisão de Licen-
ciamento Ambiental da Secre-
taria de Meio Ambiente e De-
senvolvimento Sustentável

10h50 - Palestra 5: Sus-
tentabilidade Empresarial: De-
safios e Oportunidades

Palestrante: Prof. Cândido
Ferreira Filho

Professor do Quadro Perma-
nente do Programa de Pós-Gra-
duação Stricto Sensu em Susten-
tabilidade da PUC-Campinas.

Áreas de pesquisa incluem
desenvolvimento sustentável,
sustentabilidade, ESG (Envi-
ronmental Social Governance),
responsabilidade social corpo-
rativa e políticas públicas.

Doutor em Ciências Sociais
pela PUC-SP (Pontifícia Universi-
dade Católica de São Paulo).

11h20- Perguntas e Res-
postas aos Palestrantes

11h30 - Encaminhamentos
do Seminário - Sunne Teixeira
Santos (Secretária Adjunta da Se-
cretaria de Meio Ambiente e De-
senvolvimento Sustentável)

11h40 - Fala de agradeci-
mento e encerramento - Elia-
ne do Nascimento (Secretária
de Meio Ambiente e Desenvol-
vimento Sustentável)
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Prefeito Edivaldo Brischi recebe o Ministro
do Trabalho e Emprego Luiz Marinho

A visita do Ministro Luiz
Marinho, que aconteceu no
auditório do Centro Cultural
Joaquinzão no 15 de setembro,
fez parte de uma agenda do
Ministro no interior do estado
de São Paulo, e aconteceu
em um momento oportuno
para Monte Mor, em meio à
1ª Feira de Indústrias e Ne-
gócios que aconteceu no
município, e um dia antes da
Feira de Empregos, que
ofertou no sábado, dia 16 de
setembro, 750 empregos.

A recepção ao Ministro fei-
ta pelo Prefeito Edivaldo Bris-
chi contou ainda com a parti-
cipação de diversas autorida-
des do município e da região,
reunindo representantes do
poder executivo e legislativo
municipal, empresários e ou-
tros convidados.

Segundo o ministro Luiz
Marinho, que parabenizou a
iniciativa e a organização da
1ª Feira de Indústrias, Negó-
cios e Empregos de Monte Mor,
o alinhamento e a união entre
município, estado e a federa-
ção é indispensável para o
desenvolvimento de todos. Ain-
da segundo o ministro, o Go-
verno Federal tem um olhar
especial para o interior do es-
tado de São Paulo, uma das

regiões mais prósperas do
país, onde muito pode ser
aprendido e muito ainda pode
ser melhorado. Monte Mor,
segundo o ministro, é um bom
exemplo de como as coisas
podem e devem ser feitas,
pois está investindo, criando
ações e se preparando para o
desenvolvimento.

Para o prefeito Edivaldo
Brichi, que recebeu o ministro
acompanhado pela presiden-
te do Fundo Social e primeira-
dama, Elaine Ravin Brischi, a
visita de Luiz Marinho, Minis-
tro do Trabalho e Emprego do
Governo Federal, durante a 1ª
Feira de Indústrias, Negócios
e Empregos de Monte Mor, é
mais um marco histórico para
a cidade, mostrando a im-
portância que o município
tem tido no quadro estadu-
al e federal. Monte Mor é o
centro de uma oportunida-
de quase única na região
metropolitana de Campinas,
a RMC. Já podemos dizer
que Monte Mor é a cidade da
oportunidade, tanto para em-
presários da indústria, de
prestadores de serviços, de
logística e também de comér-
cio. Além é claro, ainda segun-
do o prefeito, do agronegócio,
muito forte em Monte Mor.

Intermediado pelo verea-
dor Professor Adriel, o encon-
tro em Monte Mor junto ao
Ministro Luiz Marinho (PT),
contou também com a partici-
pação da deputada Estadual,
Ana Perugini (PT).

O encontro contou tam-
bém com a presença dos se-
cretár ios de Segurança,
Adriano Vieira Serra; de
Saúde, Eliane Piai; de Meio
Ambiente e Agricultura,
Claudinei Rodrigues; de Es-
portes, João Victor Muro; de
Administração, Trânsito e
Mobilidade Urbana, José Fa-
bio Zoppi; de Finanças, Sil-
vana Aparecida Zanetti; de
Assuntos Metropolitanos e
Relações Institucionais, De-
jan Andre Garcia; de Educa-
ção, Cultura e Turismo, San-
dra Bruzon; de Desenvolvimen-
to Econômico e Social, Mar-
cos Molina; do procurador
municipal Dr Mario Cezar Fran-
co Junior; do comandante da
Guarda Civil Municipal, Alan de
Souza Kanashiro; do subco-
mandante da GCM, José Ro-
gério Leite. Também do presi-
dente da câmara Altran José
(MDB), e dos vereadores Profes-
sor Adriel (PT); Vitor Gabriel
(PSDB), Bruno Leite (União); e
Professor Fio (PTB).

Profissionais da rede de proteção às
crianças e adolescentes iniciam

qualificação em escuta especializada
A Prefeitura de Hortolân-

dia, por meio da Secretaria de
Saúde, iniciou, nesta quinta-
feira (21/09) a qualificação em
escuta especializada de profis-
sionais que atuam no sistema
de garantia dos direitos das
crianças e adolescentes do
município.  A consultoria será
ministrada por Anna Luiz Ca-
lixto, escritora atuante na de-
fesa dos direitos crianças e
adolescentes. Realizado em
parceria com o CMCDA (Con-
selho Municipal dos Direitos da
Criança e Adolescente) por
meio de recursos angariados
pelo FUMCRIA (Fundo Municipal
de Direitos da Criança e Adoles-
cente de Hortolândia), o treina-
mento reuniu, neste primeiro en-
contro, 20 profissionais da rede
de acolhimento no Hospital e
Maternidade Municipal Governa-
dor Mário Covas.

Organizada em seis encon-
tros, dos quais dois presenci-
ais e quatro on-line, a consul-
toria é uma das ações adota-
das pela Prefeitura de Horto-
lândia em atendimento à Lei
Federal 13.341, de julho de
2017. O ato normativo incita os
entes federativos a desenvol-
verem políticas integradas e
coordenadas que visem a ga-
rantir os direitos humanos da
criança e do adolescente no
âmbitos das relações domés-
ticas, familiares e sociais, para
resguardá-las de toda forma
de negligência, discriminação,
exploração, violência, abuso,
crueldade e opressão. Duran-
te a consultoria, os profissio-
nais aperfeiçoarão os conhe-
cimentos em escuta especi-
alizada, técnica por meio da
qual é realizada a entrevista,
acolhimento e promoção dos
cuidados de crianças e adoles-
centes atendidas pela rede de
proteção do município. A es-
cuta especializada, diferente-
mente do depoimento especi-
al, não tem a finalidade de pro-

duzir provas. Participam da
consultoria psicólogos, assis-
tentes sociais, enfermeiros e
médicos atuantes em equipa-
mentos públicos de acolhimen-
to às crianças e adolescentes,
tais como os Conselhos Tute-
lares, o CREAS (Centro de
Referência Especializada de
Assistência Social) e as UBSs.

Para a diretora de Atenção
Especializada da Secretaria de
Saúde, Fátima Gomes, a qua-
lificação técnica dos profissio-
nais demonstra os investimen-
tos para ampliação da rede de
proteção em Hortolândia. "Esses
profissionais estão sendo capaci-
tados para oferecer um acolhi-
mento humanizado, resolutivo e,
principalmente, não revitimizar. O
objetivo maior é, principalmente,
trabalhar a intensificação do que
orienta essa nova lei nos equipa-
mentos públicos, para que essa
criança se sinta protegida, cuida-
da. Essa é uma forma de tra-
zer validação para essas cri-
anças, assegurando a prote-
ção dos direitos", opina Fáti-
ma.

Servidores dos eixos da
Atenção Básica, Atenção Espe-
cializada e do atendimento de
Urgência e Emergencial devem
participar da consultoria de
qualificação representando a

Secretaria de Saúde. A pro-
posta é multiplicar os conhe-
cimentos adquiridos para qua-
lificar o fluxo da rede de pro-
teção e ampliar os esforços in-
tersetoriais na proteção e ga-
rantia dos direitos das crian-
ças e adolescentes. A promo-
ção da consultoria para quali-
ficação de escuta especializa-
da se soma a outras medidas
adotadas pelo Executivo Muni-
cipal. No dia 15 de setembro
deste ano, o Conselho Munici-
pal dos Direitos da Criança e
do Adolescente de Hortolândia
realizou um curso de proteção
contra as violências a crianças
e adolescentes. O treinamen-
to, promovido em parceria com
as Secretarias de Educação,
Ciência e Tecnologia e da Saú-
de, reuniu 14 OSCs (Organi-
zações da Sociedade Civil) cre-
denciadas no conselho. Já em
agosto, a Prefeitura de Horto-
lândia inaugurou o Núcleo Edu-
cacional Multiprofissional. For-
mada por profissionais de edu-
cação, psicologia e serviços
sociais, o núcleo auxilia os ca-
sos de situação de violência
contra crianças e adolescen-
tes reportados pelas escolas da
rede municipal de ensino e
pelas unidades contratadas
pelo Programa "Bolsa Creche".

Profissionais da Saúde de Hortolândia
reforçam cuidados necessários

diante da onda de calor
Desidratação, resseca-

mento da pele, aumento da
temperatura corporal e trans-
piração excessiva. A exposição
às ondas de calor pode trazer
impactos diretos à saúde. Di-
ante do aviso meteorológico
especial de nível vermelho,
que indica grande perigo, si-
nalizada, nesta semana, pelo
Inmet (Instituto Nacional de Me-
teorologia), o Ministério da Saú-
de divulgou, nessa quarta-feira
(20/09), recomendações para a
população se proteger das altas
temperaturas. De acordo com as
projeções do Inmet, Hortolândia
deve registrar, nos próximos dias,
temperaturas elevadas, alcan-
çando, neste domingo (24/09),
temperatura máxima de 37º C
e umidade relativa do ar pró-
xima dos 20%. Em casos de
sintomas graves de insolação
ou golpe de calor, a Prefeitura
de Hortolândia orienta as pes-
soas a procurarem uma UBSs
(Unidade Básica de Saúde)
mais próxima.

Influenciada por uma for-
te massa de ar quente, a ele-
vação da temperatura pode
ultrapassar os 40º C em algu-
mas regiões do país. Com o
tempo seco e a baixa umida-
de do ar, alguns sintomas po-
dem surgir, como problemas res-
piratórios, ressecamento da pele,
desconforto nos olhos, boca e
nariz. Entre as orientações com-
piladas pelo Ministério da Saúde
sobre os cuidados necessários
para se proteger do calor, a hi-
dratação continua imprescindível
para manter o corpo sob a tem-
peratura ideal de funciona-
mento. Além da ingestão de
água, a hidratação pode ser
realizada por meio de frutas
naturais, sem adição de açú-
car. Outra sugestão é evitar o
consumo de bebidas com ele-
vado teor de açúcar e dar pre-
ferência a alimentos leves,
pouco condimentados.

Para a médica da Secre-
taria Municipal de Saúde, Drª
Regina Happ, a hidratação re-
quer cuidados redobrados para
dois públicos específicos. "As
crianças e as pessoas idosas
têm uma tendência a não to-

mar água, apresentando uma
resistência em pedir, em falar
que querem se hidratar. Por
isso, é importante que nós faci-
litemos esse processo, oferecen-
do água para as crianças e para
os idosos. Para quem não tem
o hábito de tomar água, ori-
ento que coloque alguns lem-
bretes em lugares estratégicos
da casa, como na geladeira,
no espelho", sugere.

Regina Happ destaca, ain-
da, a importância de se utili-
zar o protetor solar. "As pes-
soas têm uma tendência a
lembrar do protetor solar ape-
nas quando vão à praia. Nes-
ses dias de intenso calor, te-
mos de abusar do uso do pro-
tetor solar, não esquecendo de
passar o produto nas crianças
e idosos", finaliza Regina
Rapp. Outra orientação impor-
tante é que o protetor solar
deve ser distribuído em todas
as partes do corpo, incluindo
mãos, orelhas, nuca e pés.

Em casos de insolação
ou "golpe de calor", procu-
re uma unidade de saúde

A insolação é uma condi-
ção séria provocada pelo ex-
cesso de exposição ao sol e ao
calor intenso. Essa condição
faz com que o corpo ultrapasse
os 40º C de temperatura, inibin-
do os mecanismos de transpira-
ção e resfriamento do corpo. Já
o "golpe de calor" é uma condi-
ção ainda mais severa, que pode
ser potencializada pela realização
de esforço físico em ambiente
superaquecido. Uma pessoa
acometida pelo "golpe de ca-
lor" pode registrar temperatu-
ra de 41º C em poucos minu-
tos, já que o sistema de regu-
lação da temperatura corporal
pode ser desativado.

 Diante de quaisquer sin-
tomas como dores de cabeça,
tonturas, convulsões, vômitos,
diarreia e baixa pressão arte-
rial causadas por essas condi-
ções, uma unidade básica de
saúde deve ser procurada. A
Secretaria de Saúde de Hor-
tolândia orienta que os usuá-
rios do sistema básico de saú-
de do município se desloquem

às unidades portando garrafas
d'água. A medida visa não
apenas incentivar a hidratação
e evitar a concentração de
pessoas próximas aos bebe-
douros, mas também reduzir
os impactos ambientais causa-
dos pelo uso excessivo de co-
pos plásticos.

Consulte abaixo algumas ori-
entações do Ministério da Saúde
para se proteger do calor

• Evite bebidas alcoólicas
e com elevado teor de açúcar;

• Se possível, feche cortinas
e/ou janelas mais expostas ao
calor e facilite a circulação do ar;

• Abra as janelas durante
a noite;

• Utilize menos roupas de
cama e vista-se com menos rou-
pas ao dormir, sobretudo, em
bebês e pessoas acamadas;

• Informe-se periodicamente
sobre o estado de saúde das pesso-
as que vivem só, idosas ou com de-
pendência, que vivam perto de si e
ajude-as a protegerem-se do calor;

• Mantenha ambientes
úmidos com umidificadores de
ar, toalhas molhadas ou bal-
des de água.

• Mantenha medicamentos
abaixo de 25º C na geladeira (ler
as instruções de armazenamen-
to na embalagem);

• No período de maior calor,
tome banho com água ligeira-
mente morna. Evite mudanças
bruscas de temperatura.

• Evite a exposição direta ao
sol, em especial, de 10h às 16h;

• Se expor ao sol sem a
proteção adequada contra os
raios ultravioleta deixa a pele
vermelha, sensível e até com
bolhas. Use protetor solar;

• Use chapéus e óculos
escuros;

• Proteja as crianças com
chapéu de abas;

• Use roupas leves e que
não retêm muito calor;

• Diminua os esforços físi-
cos e repouse frequentemen-
te em locais com sombra,
frescos e arejados;

• Em veículos sem ar-condicio-
nado, deixe as janelas abertas;

• Não deixe crianças ou
animais em veículos estacio-
nados.
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Escolas Municipais de Monte Mor dão início
às comemorações do mês das crianças

Para atender as 32 escolas da
rede de ensino municipal de Mon-
te Mor, as atividades de comemo-
ração do mês das crianças já co-
meçaram, com atividades de recre-
ação, brincadeiras e o trenzinho.

Desde a segunda-feira, dia 18
de setembro, a Prefeitura de Monte
Mor, através da Secretaria de Educa-
ção municipal, iniciou as atividades di-
ferenciadas, como forma de diver-
tir os alunos em meio às atividades
escolares cotidianas.  Para o Pre-

feito de Monte Mor, Edivaldo Bris-
chi, que acompanhou o início das
atividades na EM Lázaro Gonçalves
Teixeira, no Jardim Santo Antônio, a
sua gestão vem trabalhando com es-
forço e dedicação para fortalecer o
ensino no município e acrescentar o
máximo de aprimoramentos e ganhos
possíveis aos alunos da rede. "Essas
crianças e adolescentes são o nosso
futuro, o futuro de nossa cidade,
eles merecem todo nosso empe-
nho", afirmou o prefeito Edivaldo

Brischi. Segundo a secretária de Edu-
cação, Cultura e Turismo de Monte
Mor, Sandra Bruzon, a ação objetiva
promover a coletividade, a inclusão,
com momentos lúdicos de muita in-
teratividade. "Nos esforçamos para,
além de cumprir com nosso cronogra-
ma letivo de atividades, oportunizar ain-
da iniciativas que complementam o
aprendizado de maneira positiva e
benéfica aos estudantes, indo ao en-
contro com o compromisso da atual
administração do Prefeito Edivaldo Bris-

chi, de incentivar o convívio e agre-
gar com isso um melhor conheci-
mento, entendimento e compre-
ensão, usando também da diver-
são como ferramenta de educação",
completou a secretária de Educação,
Sandra Bruzon.     As atividades da Se-
cretaria de Educação para o mês das
crianças continuam até o dia 18 de
outubro, sendo promovida aos estu-
dantes da rede municipal durante o
horário escolar, conforme o cronogra-
ma que pode ser seguido abaixo:

EDUCAÇÃO INFANTIL (TRENZINHO)
EM DONA MARIA V. BERTOS 25/09
EM DOUGLAS T. DE MORAES 26/09
EM HELENA C. E. FUSCALDO 27/09
EM MOACYR V. FORCHETTI 27/09

EM ANTONIA PERRONI MALUF 28/09
EM TEREZA L. F. PENTEADO 29/09
EM AURÉLIO TRASFERETTI 02/10
EM DORACINA A. PEREIRA 03/10

EM DOROTHEA B. DE LUCAS 04/10
EM FLÁVIA DE PAULA BAUER 04/10

EM D. ORLANDA T. MALAQUIAS 05/10
EM SARAH C. G. CARNEIRO 06/10

EM LÚCIA M. DE PAULA 16/10
EM D. REGINA B. ALEXANDRE 17/10

EM JORGE CHAUD 18/10
ENSINO FUNDAMENTAL I (BANHO DE ESPUMA)

EM LÁZARO G. TEIXEIRA 18/09
EM MARIA TONIN 19/09

EM MIGUEL JALBUT 20/09
EM TEREZINHA M. J. CALIL 20/09
EM FAUZE CALIL CANFUR 21/09

EM ALCYR TEIXEIRA 22/09
EM LEONARDO R. DA SILVA 25/09

EM EDISON J. DE PAULA 26/09
EM MIGUEL LATANZIO 27/09

EM JOSÉ GONZAGA RIBEIRO 28/09
EM CORONEL D. FERREIRA 29/09

EM PEDRO TRASFERETI 02/10
EM LEOPOLDO PAVIOTTI 03/10

EM JOSÉ LUIZ G. CARNEIRO 04/10

ENSINO FUNDAMENTAL II (MÁGICO)
EM SAN REMO 25/09

EM JOSÉ ROSS M. FILHO 26/09
EM VISTA ALEGRE 27/09

EM JOSÉ LUIZ G. CARNEIRO 28/09
EM LEOPOLDO PAVIOTTI 29/09

EM TEREZINHA M. J. CALIL 02/10
EM FAUZE CALIL CANFUR 03/10


